
與會議員意見 

蔣根煌議長：本案兒童遊具設置地點位在堤坡上且附近車流量大，規劃評估時請

務必將兒童安全納入考量。 

本局意見：遵照辦理。 

 

何淑峯議員：1.簡報上堤坡植被完整，是否有全體綠美化整地之需求? 2.本案地

點位處省道台 64線高架下方，規劃植栽美化時須考量此處缺乏陽光。 3.兒童遊

具希望能以共融式遊具作規劃。 

本局意見：1.堤坡上草皮有些許區塊為植被不足之情形，為考量環境整體性因而

評估堤坡全體進行綠美化。2.遵照辦理。3.遵照辦理。 

 

陳明義議員：1.疏洪北路進入堤頂步道出入口須考量行動不便者出入時之便利性。 

2.本處堤坡有許多碎石及小樹枝，為確保兒童安全請確實整地。 3.本案後續評估

規劃結果請提供服務處知悉。 

本局意見：遵照辦理。 

 

宋明宗議員：本工程於合乎法律的前提下期能發揮最大效益，讓民眾有感避免造

成公帑浪費。 

本局意見：遵照辦理。 

 

蔡淑君議員：疏左堤防附近住戶年紀大的長者很多，設施在作規劃評估時亦需顧

慮長者，將長者的需求一併納入考量。 

本局意見：遵照辦理。 


